

BOLETÍN No. 353 ->>

Inauguran en la UAA Simposio sobre mecanismos fisiopatológicos de la Entamoeba Histolytica, causante de la Amebiasis.

Investigadores de la UNAM, IPN, así como el Instituto de Investigaciones Médicas del IMSS y el Hospital General de México, participan en este congreso académico.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza el Simposio sobre mecanismos Fisiopatológicos de la Entamoeba Histolytica, parásito causante de la amebiasis, una enfermedad que en México se considera endémica y que de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud más de 50 millones de personas en el mundo presentan padecimientos por esta causa, así lo señaló el director de Investigación y Posgrado de la UAA, Fernando Jaramillo Juárez, al inaugurar el mencionado evento académico en representación del rector Mario Andrade Cervantes.

En su mensaje expresó que es muy trascendente abordar este tema desde diversos puntos de vista científicos, pues la enfermedad causada por este parásito en los humanos cobra cada año 70 mil muertes en el mundo.

Jaramillo Juárez expresó que de acuerdo a los datos de la Secretaria de Salud en México, 2 tercios de la población son portadores de estos parásitos intestinales, aunque con frecuencia no se presentan síntomas de su presencia; mencionó que estos datos son reveladores de la importancia que en materia de salud pública tiene este tema a nivel nacional.

Al poner en marcha este evento, el director de Investigación y Posgrado de la UAA dio la bienvenida a nombre del rector Mario Andrade Cervantes, a conferencistas invitados como Ruy Pérez Tamayo, de la Unidad de Medicina Experimental de la Facultad de Medicina de la UNAM; Patricia Talamás Rohana, del CINVESTAV del IPN; Pilar Carranza Rosales del Centro de Investigación Biomédica del IMSS, y a Eustacio Galileo Escobedo González del Hospital General de México; todos ellos conferencistas invitados a este simposio que permitirá el intercambio de conocimientos y experiencias sobre el tema, tanto con investigadores de la UAA, como con profesores y alumnos de diferentes disciplinas.

En el evento inaugural, el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos se refirió a este simposio como un gran logro académico en donde se reúnen reconocidos investigadores para hablar sobre un tema de relevancia en materia de salud pública.

Expresó también que con la complejidad de padecimientos actuales es importante un trabajo de investigación en el que puedan conjuntarse expertos de diferentes especialidades en pro de un mundo más saludable.

Durante el evento inaugural estuvieron presentes Alma Lilian Guerrero Barrera, jefa del departamento de Morfología, así como los organizadores del evento, Javier Ventura Juárez y Ma. del Rosario Campos Esparza; además de conferencistas, profesores investigadores y estudiantes de diferentes programas educativos.

Se inaugura simposio en la UAA sobre problema de amebiasis, con ponentes de la UNAM, CINVESTAV e IMSS.

